

## Questions au Feuilleton

## 1. a) Nombre de ménages desservis

Province	31 mars 1981 données fournies par exercice financier seulement				
	(i) à domicile	(ii) poste restante	(iii) case postale	(iv) boîte rurale	(v) boîte de quartier
Terre-Neuve	50,187	43,561	62,101	11,984	1,819
Île-du-Prince-Édouard	14,404	3,316	9,114	15,591	0
Nouvelle-Écosse	136,484	26,322	58,402	85,484	607
Nouveau-Brunswick	92,775	45,997	51,643	54,147	2,436
Québec	1,735,731	102,820	335,666	298,446	5,067
Ontario	2,472,707	73,655	380,867	379,537	14,530
Manitoba	259,548	35,427	88,668	16,853	964
Saskatchewan	174,424	10,563	182,954	9,931	135
Alberta	530,790	61,030	211,086	44,316	16,203
Colombie-Britannique	790,717	33,305	171,930	131,032	5,834

## b)

Exercice financier se terminant le 31 mars	à domicile		poste restante		case postale		boîte rurale		boîte du quartier	
		Pourcent- tage de var.		Pourcent- tage de var.		Pourcent- tage de var.		Pourcent- tage de var.		Pourcent- tage de var.
1981	6,257,767	+1.7	435,996	+9.1	1,552,431	+5.3	1,047,321	-0.3	47,595	+29.0
1980	6,151,525	+3.8	399,496	+5.5	1,474,530	+3.4	1,050,173	+1.8	36,885	+17.6
1979	5,924,242	+3.1	378,722	+17.7	1,426,144	+4.4	1,031,221	+2.0	31,367	+21.4
1978	5,748,360	+2.6	321,803	-3.3	1,366,418	+4.1	1,010,557	+5.4	25,836	+25.5
1977	5,605,271		322,949		1,312,717		959,250		20,588	

## L'AUGMENTATION DES TARIFS POSTAUX

## Question n° 3189—M. Cossitt:

1. Le gouvernement a-t-il annoncé une augmentation des tarifs postaux et, dans l'affirmative, a-t-il pris en considération l'effet désastreux que cela pourrait avoir pour les campagnes des oeuvres de bienfaisances comme la campagne des timbres de Noël, la campagne des timbres de Pâques et de Centraide, étant donné que ces oeuvres utilisent très largement le service postal pour solliciter et recevoir des dons et expédier des reçus?

2. Le gouvernement prendra-t-il immédiatement des mesures pour modifier les augmentations visant à exempter ces oeuvres de frais postaux qui pourraient sérieusement entraver le travail essentiel qu'elles effectuent au bénéfice de beaucoup de gens?

**M. Gary McCauley (secrétaire parlementaire du ministre de la Consommation et des Corporations):** 1. Oui. Des observations ont été reçues des parties intéressées, y compris les oeuvres de bienfaisances. Les Postes canadiennes en ont pleinement tenu compte.

2. Les Postes canadiennes n'ont pas l'intention d'effectuer pour le moment des changements concernant les tarifs postaux.

## LES INVESTISSEMENTS ÉTRANGERS AU CANADA

## Question n° 3271—M. Cossitt:

1. Au cours de chacune des dix dernières années, combien de capitaux étrangers ont été investis dans des entreprises industrielles ou commerciales au Canada?

2. Existe-t-il une ventilation du total investi par pays et, le cas échéant, quelle est-elle?

3. Connaît-on approximativement le nombre d'emplois créés au Canada grâce à ces capitaux et, le cas échéant, quel est-il?

**L'hon. Herb Gray (ministre de l'Industrie et du Commerce et ministre de l'Expansion économique régionale):** En ce qui a trait à l'Agence d'examen de l'investissement étranger:

1. Selon des données recueillies par Statistique Canada, les flux bruts d'investissements directs étrangers investis dans les entreprises industrielles ou commerciales canadiennes entre 1971 et 1980 sont:

1971	\$1,735 million	1976	\$1,723 million
1972	\$1,444 million	1977	\$1,871 million
1973	\$1,636 million	1978	\$2,683 million
1974	\$1,850 million	1979	\$2,645 million
1975	\$1,777 million	1980	\$3,400 million (estimation)

2. Non.

3. Le gouvernement ne possède pas d'estimation sûre du nombre d'emplois créés au Canada par l'entrée de capitaux étrangers.

## LE SERVICE INTELPOST

## Question n° 3607—M. Cossitt:

1. La Société canadienne des postes utilise-t-elle certains camions à son effigie portant une publicité selon laquelle la Société offre des communications «de l'ère de l'espace» et, le cas échéant, vise-t-elle à informer le public de la rapidité du service postal?

2. Le gouvernement reçoit-il souvent des plaintes au sujet de la lenteur du service postal?

3. Le gouvernement a-t-il pour principe de déterminer la cause de toute rupture des communications «de l'ère de l'espace» et certaines ruptures sont-elles dues au fait que l'on a envoyé des lettres par satellite qui se sont perdues dans l'espace et, le cas échéant, quelles mesures, s'il en est, le gouvernement prend-il pour les ramener sur terre?

4. Le gouvernement a-t-il reçu des plaintes de quelque source que ce soit au sujet de la pollution de l'espace par le courrier canadien non livré?

**M. Gary F. McCauley (secrétaire parlementaire du ministre de la Consommation et des Corporations):** 1. Oui.

2. La Société canadienne des postes reçoit des lettres de clients satisfaits ainsi que des plaintes.